

IMMOBILIER: une nouvelle vie pour l'ancienne école des Beaux Arts de Lyon

L'ancienne école des Beaux Arts du 1er arrondissement de [LYON](#) va être reconvertie bientôt. Le maire, Gérard Collomb a dévoilé le projet qui a demandé 10 ans pour être concrétisé. Le bâtiment de 6.000 m² restait vide depuis que les étudiants se sont installés aux Subsistances. Seul le service archéologique de la Ville y était implanté. Le bâtiment va être vendu au Crédit Agricole pour la somme de 3,5 M€. C'est la banque qui sera le promoteur d'un projet alliant logements et commerces. Une terrasse publique fera place à des cafés et des restaurants avec accès au Jardin des Plantes. Le projet compte 40 logements dont 25 % de logements sociaux. Ils seront réservés à un certains types d'investisseurs avec des tarifs de 6.000 à 7.000 € le m². Le permis de construire pourrait être déposé d'ici la fin de l'année prochaine.